



Premio "Favoritos en la red" para el Portal Sanitario Asepeyo

Jueves, 21 de Julio de 2011 09:10
Dirección de asistencia sanitaria



Correofarmaceutico.com, Diariomedico.com y Dmedicina.com convocan anualmente estos premios para reconocer las mejores webs del ámbito sanitario

El Portal Sanitario Asepeyo ha sido distinguido en el apartado 'Médica' en la categoría de 'Profesionales' en la IV edición de los **premios "Los favoritos en la red del ámbito sanitario"**, organizados por Diario Médico y Correo Farmacéutico para valorar las instituciones, empresas o colectivos que trabajan por el desarrollo de la comunicación en Internet.

La entrega de los premios tuvo lugar en la sede de Unidad Editorial en Madrid, en un acto presentado por Javier Olave, director de Diario Médico, Carmen Moya, directora general de la Agencia de Calidad del SNS, y Francisco J. Fernández, director de Correo Farmacéutico. Al evento asistieron destacados representantes del sector socio-sanitario de nuestro país, como diversas fundaciones, empresas privadas, hospitales e instituciones públicas.

El galardón, que fue recogido por Jordi Miñarro, director de asistencia sanitaria de Asepeyo, reconoce el portal de salud de la Mutua por su carácter innovador y por su utilidad en el ámbito sanitario.

Los Premios "Los Favoritos en la Red del Ámbito Sanitario" cuentan con tres categorías (Médicos, Farmacéuticos y Pacientes) y tienen como objetivo valorar las páginas web que mejor representan al mundo científico y sanitario y que, además, contribuyen con su trabajo a que el sector sea un referente para el entorno digital español.